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 7月５日に大久保町集落センターに古市商店の

移動スーパーがやってきました。椿地区として

は山本町集会所に続いて２か所目となります。 

 

 毎週月曜日の１２時から１２時３０分（お客さん次第で終了

時間は前後します）となり

ます。 

 お刺身や総菜を持ってき

てくれる時もありますの

で，一度，買い物に行って

みてくだ

さい。 

移動スーパーがやってきたpart２ 

 椿地区の皆様，日頃から椿消防分団の活動

にご理解頂き，ありがとうございます。 

 今年度もコロナ禍により消防本部主催の新

人分団員の訓練が中止となりました。そのた

め椿分団独自で７月25日（日）午後から新

人分団員への訓練・指導を行いました。 

 猛暑の中，多くの団員が参集し大久保町管内に２０数か

所ある自治会所有の消火格納箱を点検しました。先輩団員

と共に格納箱の開け方，収納物の有無を確認（数年前盗難

が相次いだ為，定期的に見回りを実施）し，続いて有事の

際の消火栓の開け方，各地区の防火水槽の取り扱いを学び

ました。 

 また，現団員の協力の下に全体集合規律訓練（指導

訓練）を行い，その後に山本詰所や駐在所付近の樹木

を役割分担し伐採・清掃を行いました。 

 消防ポンプの取

り扱い方法を再確認し，分団全体として万

全の準備をして有事の際の出動に備える事

を，より一層確認し共有する事が出来まし

た。 

 今年度から風水害の避難情報が5段階の

レベル表示で発出される事となりました。レベル３で高齢者等退避，レベル４

で避難指示となり警戒レベル４までに必ず避難となっています。 

 避難情報発出の際は，災害対策本部と連携し率先して避難への呼びかけ，避

難場所への誘導等の活動を行います。 

 椿町民のみなさまには風水害に対して，屋根瓦・軒先の物品・崩落しそうな

家屋の部分を今一度ご家族と確認し非常事態の災害に備えて下さい。 

 これからも椿分団一丸となり椿地区の安心・安全を担えるように，日々，団

員同士が連携し訓練を行い万全の体制で備えていきます。 



 送迎サービス事業は皆さんが楽しく生活

していくため，助け合いの精神の下，ボラ

ンティア運転手さんの安全運転で，通院に

買い物に走行しています。 

 実績として開始から半年で２地区合計で約６０回の送迎を

行いました。利用された方からの様々な声を紹介します。 

今後も持続的に事業を行えるよう，ボランティア運転手さんを募集しています。 

詳しくは椿公民館（371-1786）へ連絡してください。 

すごく助かっ

てます。 

雨降りの時の

お出かけは大

助かりです。 

利用範囲を広

めてほしい。 

急な用事の時，２

日前予約が問題か

なと思います。 

庭から庭へと送り迎え

いただき，申し訳なく

思っています。ありが

とうございます。 

おでかけハッピー号について利用者にアンケートを行いました。 

１ おでかけハッピー号を利用したきっかけは？ 

（回答） ・回覧のチラシを見た 

 

２ 現在，おでかけハッピー号の行先の病院，店舗以外に行きたい所はありますか？ 

（回答） ・美容院や床屋  ・JA椿支店 

 

３ 月～金まで利用可能となった場合，今より利用回数を増やそうと思いますか？ 

（回答） ・増やしたい 

 

４ 利用してみて助かった点，一番良かった点はなんですか？ 

（回答） ・好きな時間に利用できる。運転手さんが親切。天気を気にせず良い。 

     ・特に雨降りの時は大助かりです。 ・家まで送迎してくれる。 

 

５ 利用する時はお一人ですか？どなたかと一緒ですか？ 

（回答） ・一人で利用  ・家族と利用 

 

６ 送迎の時に他の方と同乗でも利用しますか？ 

（回答） ・同乗も可能 

 

７ おでかけハッピー号を利用していることを家族や友人に会話で話題にしていますか？ 

（回答） ・話をしている  ・特に話をしていない 

 

８ 現在の予約方法（電話申し込み）で問題ないですか？ 

（回答） ・問題ない  ・改善してほしい 

 

９ ８で改善してほしいと回答した方にお聞きします。改善してほしい点はなんですか？ 

（回答） ・急な用事の時に２日前の予約が問題かと思います。 

 

10 利用料について 

（回答） ・安すぎる  ・適切と思う 

家まで来てく

れて助かる。 

贅沢言えば遠く

ま で，ベ ル シ

ティ近くまで。 


